



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*

**HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE  
LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES  
PROYECTO DE DECLARACIÓN**

**La Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires**

**DECLARA**

Su preocupación y repudio por las declaraciones emitidas por el Monseñor Héctor Aguer descalificando distintos sectores de nuestra comunidad que en estos años han conseguido el reconocimientos legal por parte de nuestro Estado y no merecen ningún tipo de trato discriminatorio.

~~\_\_\_\_\_~~  
PATRICIA CURIA

D-1726/14-15



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*

### PROYECTO DE DECLARACION

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS  
AIRES

#### DECLARA

Su preocupación y repudio ante las declaraciones antidemocráticas vertidas por Héctor Rubén Aguer, discriminando distintos sectores de nuestra comunidad, que durante los últimos años han conseguido el reconocimiento de nuestro Estado de derecho.

*J. Aguer*

LUIS FERNANDO NAVARRO  
Presidente  
Bloque Frente para la Victoria  
H. C. Diputados Pcia. Bs.As.



## FUNDAMENTOS:

El polémico arzobispo de La Plata monseñor Héctor Aguer manifestó sus ideas en la misa del sábado cuando realizaba un "acto de desagravio" por una filmación que se realizó sin permiso dentro de la Catedral de La Plata. "La homosexualidad es una abominación amparada por la Ley.

Monseñor Héctor Aguer, hizo una interrupción durante la misa del sábado pasado en la Catedral, para realizar un "acto de desagravio por la profanación del templo", en referencia a un video que grabaron "La Tigresa del Oriente" junto a "Pocha" Leiva, dentro del edificio religioso. Aguer clasificó lo sucedido como una "blasfemia" y condenó a la homosexualidad en general.

"Según he oído decir, la filmación estaba destinada a un boliche gay de la Ciudad. Ahora resultan normales esas abominaciones amparadas por las leyes", dijo Monseñor Aguer frente a los fieles, según informa la Agencia Informativa Católica Argentina.

Las expresiones del Arzobispo de La Plata expresan la línea más conservadora de la Iglesia Católica.

"Ofrezcamos el santo sacrificio de la misa en reparación y desagravio por la profanación del templo, y por las blasfemias proferidas. Dedicemos al Señor la procesión de la que hemos participado, como gesto de amor y de entrega confiada, incondicional. Recemos mucho, también, por esas personas descaminadas, depravadas, para que Jesús les toque el corazón y las convierta; todo es posible para su omnipotencia y su misericordia", concluyó el arzobispo.

"La Tigresa del Oriente" es una cantante peruana conocida a través de sus clips bizarros. Hace algunas semanas, la cantante grabó el video de la canción "El Cuerpo de Cristo" junto al travesti argentino conocido como "La Pocha Leiva" dentro de la Catedral.

El clip video de connotaciones sexuales utiliza palabras y oraciones propias del cristianismo.

"A causa de un descuido de la guardia, una mujer desvergonzada, vestida indecorosamente y acompañada por otro personaje que parecía mujer, entró aquí a filmar un video en el que baila y canta; se atrevió a entrar en un confesionario en son de burla, y blasfemó contra la Santísima Eucaristía, remedando la comunión y expresándose de un modo gravísimamente escandaloso", aseguró Aguer.

“La Tigresa del Oriente” dijo: “Espero que todos mis hermanos argentinos me disculpen si no están de acuerdo. Al Monseñor le pido disculpas, solo hice mi trabajo”.



Por los fundamentos expuestos, solicito a mis compañeros legisladores acompañen con su voto favorable el presente Proyecto de Declaración.